

Gilberte Swan que sonríe en las tardes doradas de un París antiguo. La visión de un lejano Bois de Boulogne con coches de caballos y elegancias pretéritas, reverdece los senderos románticos y al cerrar el libro aspiramos largo rato una fragancia melancólica.

¿Ha encontrado Proust el tiempo perdido? La empresa era ilusoria y en ella dejó la vida; pero si no nos devolvió el tiempo nos dejó al menos su imagen y su esencia poemática como nadie hasta entonces lo lograra. En su obra, como en la primavera, hay cada año un florecimiento de lo inerte.

BALDOMERO DIAZ DE ENTRESOTOS



IDEARIO EXTREMEÑO

Los que estudian, padecen—mil molestias y achaques,—desvelados y tristes,—silenciosos y graves.

¿Y qué sacan? mil dudas;—y de éstas luego nacen—otros nuevos desvelos,—que otras dudas les traen.

JUAN MELENDEZ VALDES

NUESTROS CLASIGOS

AL PIE IZQUIERDO DE CRISTO

El pie que de amor me hirió
de solo mirarle un día,
¿qué efecto en el alma haría
cuando a mis labios llegó?

Dígalo amor, a quien diere
el alma por escucharle,
que fuerza será dejarle
vida y alma, si le oyere.

Que sin jamás apremiar
la voluntad de manera,
él la fuerza a que te quiera,
que no te puede olvidar.

El pié tu Silva besando,
que juntamente adoraba,
do senti que al alma entraba
un fuego y otro abrasando.

Y abierto hasta el corazón
el camino a puro fuego,